



Unsere Schule

Die **erste Schule** war eigentlich noch kein eigenes Haus.

Es war ein Schulzimmer in der heutigen Kinderkrippe in der Bahnhofstraße. (neben dem Bach)

Das **zweite Schulhaus** war
das heutige Gemeindehaus im Ansitz Thurnfels.



Abb. 1

Das **dritte Schulhaus** befand sich in der Dorfstraße 29, dort wo jetzt das Vereinshaus steht.



Abb. 2

Das **vierte Schulhaus** ist unser Schulhaus.

Auf Grund von Platzmangel wurde 1962
mit dem Erbau der neuen Volksschule
Völs am Standort Bahnhofstraße
begonnen.

Die Einweihungsfeier fand 1963 statt.

1967 wurde das Gebäude aufgestockt
und 1975 um 6 Klassen erweitert.



Abb. 3

Sanierung
des Schulgebäudes 1990



Abb. 4

Klasse nach Sanierung 1990/91



Abb. 5



Heute, im Jahr 2024, lernen über 300 Volksschüler hier alle nötigen Grundkenntnisse für ihre weitere Schullaufbahn.

Wir platzen aus allen Nähten und nutzen jeden erdenklichen Raum vom Keller bis ins Dach und sogar im Nebengebäude.



Abb. 6